

コロナを踏まえた新しいまちづくり



高出四区
市毛 大空さん
新型コロナウイ
ルスの猛威を振るつた
2020年。まだ終
息の目処が立たず長

期戦が予想されています。この様な状況に
おいて私達の生活は、地域・業種によつて
温度差はあるものの、三密を回避するため
のテレワークやテレビ会議、時差出勤など
感染拡大の予防として、「新しい生活様式」

へと移行しつつあります。特に、自宅に居
ながらの仕事が可能になったことは大きな
革新と言えるでしょう。地方に居を構えな
がら首都圏に拠点を持つ企業で働くことが
可能となった訳です。これを機に居住の場
や働く場、憩いの場といった様々な機能を
備えた生活圏の形成を推進し、移住や定住
の促進を図ることが出来ればと考えます。

時代や環境の変化に柔軟に対応した「暮ら
しやすい」「働きやすい」「育てやすい」ま
ちづくりを期待します。

市民の声

消防団のこれからについて



洗馬下小曾部
寺澤 友彰さん
昨年、新型コロ
ナウイルスの影響で
今まで経験した事
のない1年になつてし

まいりました。
塩尻市消防団の活動も、ポンプ操作大会
の中止や塩尻市消防団総合訓練の縮小など、
新型コロナウイルスの影響でほとんどの活
動が中止になりました。

また、近年では消防団の団員不足が深刻
な問題になってきていると思います。少子
化に伴って、新しい団員を見つけるのも
年々大変になってきています。昔のままの
制度で消防団を維持していく事の限界は近
づいていと感じています。しかし、消防
団が必要なのも事実です。これからの消防
団の在り方が良いものになればと思つてお
ります。

3月定例会の予定

2月24日	開会日
5日	一般質問
8日	
9日	
10日	委員会審査
11日	
12日	
15日	
16日	
17日	閉会日
22日	

会議の日程は変更になる場合があります。

本会議を生中継しています！

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市
行政チャンネル（J706）」で市議会本
会議の生中継を行っています。本会議
開催の一週間後に録画放送も行ってい
ます。また、市議会ホームページでも
インターネットによる生中継・録画放
送を行っています。
ぜひご覧ください。

議会あれこれ

◆一般質問で、市長の「世代
交代」期待論があった。年が
明けたので、まだ再来年の話
だった塩尻市長選挙が、もう
来年のこととなる。現市長が
6期目を目指すのかどうか。
それ以上に問題なのは、3期
連続50%を下回っている市長
選挙の投票率である。

◆市長の進退に関するジャブ
の質問。市長の任期、年代は、
知力・体力・集中力が持続で
きる40〜50代で3期が目安。
しかし、後を託す「若くな者」
がいなければ、じゃあ、もう
1期ということになる。市長
の頭の中には、「若くな者」
が何人かいるそうだ。

◆12月定例会からマスクを外
して、質問・答弁ができるよ
うに、壇上と議長席と再質問
席にアクリル板を設置した。
コロナウイルス感染症対策に
なったところだが質疑応答の
音声聞き取りにくくなった。
白熱議論を交わせるように工
夫したい。

議会基本条例推進委員会 広報部会

- ◎中野 重則 ○永田 公由
- 柴田 博 牧野 直樹
- 山口 恵子 赤羽 誠治

◎部長 ○副部長